

三条北ロータリークラブ週報



No. 5



シェカール・メータ RI 会長「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
 第2560地区：高尾茂典ガバナー「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。」
 三条北 RC：石川一昭会長「今こそ見せようロータリーの底力を！」

会長：石川一昭 幹事：岡田大介 SAA：花井知之

●例会日：火曜日 12:30～13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

会長挨拶：石川 一昭 会長



昨日17日間にわたって開催されましたオリンピックが閉会され、過去最高の58ケのメダルを獲得されました。今年のオリンピックは10台の選手や20代全般の若い選手の活躍が目立ったように思われます。スケートボード12才の開心那選手や体操の個人総合金メダル19歳の橋本大輝選手等々1年間延期によって出場のチャンスが回って来た事も影響があったかと思えます。無事終了し一安心です。

- ◆本日の行事：「夏忘れ夜例会」
- ◆本日の出席：58名中38名
- ◆先々回の出席率：58名中46名 79.31%
(前年同期 78.33%)
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)：
8/5 見附 RC 外山晴一
- * 本日の配布書類等
 - ・ガバナー月信8月号(閲覧)
 - ・週報 No.1633
 - ・IM開催・プログラムについて

昨日9日は全国で三條市が37.6度で一番暑かったことで台風が一挙に3ケも来たり異常気象が今後当たり前になって来そうで心配です。そんな中第103回甲子園大会が2年ぶりに開催され球児達の活躍が期待されます、開会式には朝ドラの「エール」でうたわれた「栄冠は君に輝く」をエールで伊藤久男さん役で出演しました山崎育三郎さんが、アカペラ独唱して甲子園に歌声を響かせました。NHKの演出には驚きました。

前置きが長くなりましたが本日は夜例会ですが飲食なしです。第5波が押し寄せている現状止む得ないかと思えます。どうぞ折箱を持参して家庭でお召し上がりください。早く通常の夜例会が実施されることを願うばかりです。

幹事報告：岡田 大介 幹事



- ・地区ロータリー財団委員長より、
「2021-22 年度地区補助金オリエンテーション・セミナー開催方法変更のご案内」
日時：8月28日(土)13:30～15:00 開催方法：ZOOM
- ・三条ローターアクトクラブより、「8月第二例会のご案内」
日時：8月26日(木)19:30～21:00 会場：リサーチコア 4F



委員会報告:



I M実行委員会 福岡 信行 委員長

9月25日(土)開催のI Mについての当日の流れについてご説明をさせていただきます。

- ・受付: 12:30~13:30 と少し長く時間を設け、密にならない様各クラブ分散した時間で受付案内をいたします。
- ・司会: 齋藤孝之輔会員・大橋桂子会員
- ・流れ: 13:30~14:00・開会セレモニー 16:15~16:30・講評・謝辞
14:00~15:30・記念講演 16:30~16:45・閉会セレモニー
15:45~16:15・アトラクション

当初、慰労会のご案内もしましたが、感染状況によっては中止になる恐れもございますのでご了承ください。駐車場整理・会場設営・受付等の役割分担を決めさせていただきましたら、皆さまへご案内させていただきますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

ロータリー財団 BOX

8月10日現在累計 19,000円

米山奨学 BOX

8月10日現在累計 21,000円

スマイル BOX

8月10日現在累計 140,000円



- 米山 忠俊 君 オリンピック閉会しました。選手の皆さんの活躍ご苦労様でした。コロナ禍の中、元気をいただき有難うございました。
- 今井 克義 君 来年の夏忘れ会にはぜひアルコールが楽しめること!!
- 石川 一昭 君 今日は夜例会ですが、飲食はなしです。折詰を持参してお帰り下さい。
- 外山 晴一 君 夜例会がお弁当持帰りは残念です。一刻も早いCovid-19の終息を願っています。
- 石黒 隆夫 君 新入会員の皆さん飲めなくてすみません。もうしばらくお待ち下さい。
- 森 宏 君 オリンピックの自転車競技チケットを泣く泣く払い戻ししましたが、最終日をテレビで見て、やはり行きたかったなあ…。
- 石川 友意 君 久しぶりの夜例会で、お酒を酌み交わすことができず残念でした。またの機会を楽しみに!!
- 落合 益夫 君 BOXに協力。
- 早川 瀧雄 君 石川年度の第1回夜例会に感謝して。
- 星野 義男 君 お互いコロナにかからないよう気を付けましょう。
- 吉田 文彦 君 オリンピックTOKYO 2020が終わったら高校野球が始まりました。高校野球が終わるとパラリンピックが始まります。パラリンピックが終わると稲刈りが始まります。意味の無い事を書いてしまいました。(反省)
- 松山 浩仁 君 2回目のワクチンも終わり、オリンピックも終わりました。早く皆さんと正規の夜例会がしたいです。
- 佐藤 義英 君 夏忘れにカンパイ!! BOXに協力!!
- 金子太一郎君 今年も三条花火がなくて寂しいでした。来年こそは実現してほしいです。
- 丸山 勝 君 BOXに協力します。
- 石川 勝行 君 本日は夜例会です。なかなか本当の夏忘れ夜例会ができなくて残念です。来年を期待しましょう。
- 武田 恒夫 君 待ちに待った夜例会でしたが、残念です。私は2回目のワクチンを打ちましたので、いつでもOKなのですが。
- 齋藤孝之輔君 本日、2回目のワクチン接種が済みました。今のところ副反応は出ていませんが、無事でありませうように。
- 中原 尚彦 君 皆さん。こんばんは。本日は「夏忘れ夜例会」ということで久しぶりに皆さんと一献酌み交わせると楽しみにしておりましたが、再びコロナ感染拡大ということで、(涙)(涙)です。
- 花井 知之 君 夜例会が流れて残念です。BOXに協力します。
- 本田 芳久 君 毎日暑いですが、皆さんがんばりましょう! BOXに協力です。

羽賀 一真 君 オリンピックは終わりましたが、どうもコロナに対する気の緩みになってしまった感じはしてしまいます。

田口実仁佳君 早く新型コロナウイルスが終息しますように！

田中耕太郎君 BOXに協力です。8月4日はワクチン接種の日でした。北野水産の佐藤さんと一緒に2回目です。いっこうに収まらないコロナ騒動ですね。

本日の行事：夏忘れ夜例会



今日はせっかくの夜例会なのに、Covid 19 のため飲食は無しで、お弁当持ち帰りになり、新入会員の皆様には誠に申し訳なく且つお気の毒です。

「親睦」は「職業奉仕」と並んでロータリーの真髄です。1905年に米国シカゴでロータリークラブが出来た時も不景気でした。商業道徳もすさんでいました。そのような中で信頼できる色々な職業の仲間が集まって仕事を助け合う目的でロータリークラブが出来ました。「相互扶助」と「親睦」が目的でした。

このようにして出来たロータリークラブがうまく行くと周りからロータリークラブは自分たちだけ良ければ良いというエゴイストの集団だとの批判が出ました。それで自分たちだけでなく職業を通じて社会に奉仕しようという「職業奉仕」、「社会奉仕」の考えが出来ました。ロータリークラブの「社会奉仕」の考えはあくまで会員個人が自分自身で自分の職業を通じて社会に奉仕をするという「I serve」の考えです。しかし、このような

第4分区 外山 晴一 ガバナー補佐

やり方では真の「社会奉仕」は出来ない。団体でやるべきであるという「We serve」の考えから、ライオンズクラブがシカゴロータリークラブの中から批判的に分離独立して出来ました。ライオンズクラブと対比することでロータリークラブの特徴がより良くご理解いただけると思います。

ロータリークラブ歴史はこのように不況時に「相互扶助」と「親睦」が目的にできました。このような誕生の歴史を思えば「不景気だからロータリークラブを辞める」のではなく「不景気だからこそロータリークラブに入って仕事を取ろう。売り上げを伸ばそう」と会員増強をやるべきです。そうすれば今年度の国際ロータリーのメータ会長の最優先活動テーマである「会員増強 120万人から130人」達成も夢ではありません。

私はこのようなことを話しながら RI 会長とガバナーの方針を伝えながら、合わせて今年度のわがクラブの IM と米山ガバナーノミニエへの協力をお願いしつつ第4分区内の各ロータリークラブを回っています。

ガバナー月信 8月号より

会員増強・新クラブ結成推進月間

第2地域ロータリーコーディネーター 水野 功 様（東京飛火野 RC）

コロナウイルスの感染が、ウイルスの変異が止まらず収束を見せない状況の中、新年度がスタートしました。一昨年12月から1年半が経過しましたが、昨年度のガバナーはこの新常态に対応すべく果敢に新しい地区運営に尽力され、文字通りホルガー・クナーク前 RI 会長テーマ「ロータリーは機会の扉をひらく」を実践してこられました。3大研修やクラブ公式訪問もリアル、オンライン、ハイブリッドなど工夫を凝らして開催されました。地

区大会も中止の判断をされた地区もあり、リアルで開催できた地区は限定されました。また、楽しみにしていた台北での国際大会も2年連続でバーチャルでの開催を余儀なくされ、地区内会員が一堂に会し、日ごろの活動を振り返り、アイデアを交換し、友情を確かめ合い、親睦を深めることも思うようにできませんでしたが、新しいアイデアのもと様々な奉仕活動やクラブ・地区運営などが実践され、今年度につながるものと期待していま

す。クラブにおいても同様でしたが、いち早くこの新常態に合わせたクラブ運営に切り替え、従前より活発に活動をされているクラブも数多くあります。オンライン例会ならではの利点を活かし、卓話講師の枠を拡げたり、ネットワークを活かしてクラブ、地区を超えた奉仕活動を実践されているクラブも数多く見られます。2680 地区大会はバーチャルでしたが、サプライズ演出で花火 1000 発を打ち上げられ、閉塞感の強い地域社会に一服の清涼感をもたらし、NHK 関西にて取り上げられ、公共イメージの向上に大きな役割を果たしました。また、2750 地区ではポリオ撲滅 JAZZ チャリティコンサートを開催し、大きな寄付を集めることに成功し、この取り組みも NHK 関東で取り上げられました。さらに 2510 地区大会はバーチャルでしたが、工夫を凝らし、YouTube にて地区大会の裏番組ともいふべき、解説とゲストによる対談などを放

映して地区内会員に対してロータリーの知識や楽しみ方などを伝えることが出来ました。困難な状況のなか、このように積極的にアイデアを出し合い前に進んでいく姿勢こそ、今最も必要とされていると思います。それには、地区においてはガバナー、クラブにおいては会長の強い思いとリーダーシップが不可欠です。地区もクラブもこの新常態に合わせ、ビジョンを持ち行動することが求められています。夢のある者、目標があり、目標のある者、行動があるという言葉がありますが、ロータリーでも同じことが言えると考えます。クラブにおいては、会長のリーダーシップのもとクラブ会員全員参加で行動計画を作成し、実践・行動していただきたいと考えます。改めて言うまでもなく、8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。活発な活動を通じて良い仲間を迎え入れましょう！

7つ目の重点分野「環境」

第2地域ロータリー公共イメージコーディネーター 服部 陽子 様（東京広尾 RC）

みなさんは、ロータリーの6つの重点分野に7つ目として「環境」が加えられたことをご存知でしょうか。今年度からこの分野のプロジェクトもロータリー財団のグローバル補助金申請の対象となっています。6月号の『ロータリーの友』によると、このことが発表されたのは2020年6月でしたが、マーク・マローニー元 RI 会長は当時を振り返って、「ロータリアンやローターアクター、一般の人々を対象とした調査によると、「環境」が関心事のトップ5に入っていて、特にロータリーの候補者といえる一般の人々には、「環境」は第一に取り組むべきこととなっていました。」と述べていらっしゃいます。「ロータリーのビジョン声明」を達成するための「行動計画」には四つの優先事項がありますが、そのうちの一つは「参加者の積極的なかわりを促す」となっています。会員の関心が高い「環境」が重点分野に入ることは、会員の参加意欲も沸いてくるわけで、「行動計画」の目指すところとも一致することになります。クラブが「環境」にかかわる奉仕プロジェクトを実施することで参加者が増えれば、クラブの活性化につながります。みなさんのクラブでも、「環境」にかかわる

新しい奉仕プロジェクトをスタートさせることを視野に入れてみてはいかがでしょうか。日本がプロジェクト実施国となつて行えるグローバル補助金プロジェクト実施の可能性も、他の重点分野に比べて高いように思います。重点分野に「環境」が加わることは、ロータリーの公共イメージ向上の上でも、「世界を変える行動人キャンペーン」の展開に大きなプラスとなります。ロータリーは何をしているのですか？という問いに、ポリオ根絶や紛争の解決、教育支援に加えて、「環境」にも取り組んでいることがわかれば、ロータリーをより身近に感じ、共感を持つ人が増えるだろうと思われれます。ロータリアンは「他者を思いやる心」を持って行動しています。その「他者」とは、たまたま隣に居合わせた人、仕事で関わる人々、自分の身近な地域社会の人々、この地球上に同じ時代に生きるすべての人々だと思っています。しかし、地球の環境を考える時、そこには私たちの子供、孫の世代、さらには何世紀も先の未来の人々も含まれるのだと気づかされます。わたしたちが目指す持続可能なよい変化は、地球の未来に続く道となります。